

INAUGURACION DE UN CAMPO DE FUTBOL EN LA BARRIADA DE LLEFIA

Construido por la Federación Catalana en terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Badalona



Don Pablo Porta impone la insignia de oro de la Federación Catalana al alcalde de Badalona, don Felipe Antoja, durante la ceremonia inaugural

Tuvo lugar en la barriada de San Antonio de Llefiá, en Badalona, la inauguración del Campo de Deportes, construido por la Federación en terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Badalona.

Se inició el acto inaugural con la bendición de las instalaciones, por el Rvdo. cura párroco de la barriada, mosén Juan Carrera, en presencia del Excmo. señor alcalde de Badalona, don Felipe Antoja, y del presidente de la Federación Catalana de Fútbol, don Pablo Porta, así como del teniente alcalde de Educación Física y Deportes, don Francisco Ferrer; Ttes. alcaldes, señores Lladó y Mena; directivos de la Federación Catalana, señores Capdevila, Bernat y Guash, y secretario general, señor Clavero; presidente de los clubs Artiguense, Llefiá, Lourdes y Betulonia, además de otras personalidades deportivas y municipales y de numeroso público.

Don Pablo Porta hizo entrega de las instalaciones a la ciudad de Badalona en la persona de su alcalde, imponiendo al mismo la insignia de oro de la Federación Catalana, así como a don Francisco Ferrer, en mérito a la contribución municipal en esta obra.

Don Felipe Antoja tuvo frases de agradecimiento para la Federación, por sus desvelos en dotar a la ciudad de un nuevo campo de fútbol, resaltando la importancia que en el aspecto cívico-deportivo representará para el futuro la instalación del campo en la barriada de Llefiá.

La Banda Municipal amenizó el acto, que finalizó con un vino de honor ofrecido a las personalidades asistentes.

La actual situación de los entrenadores extranjeros en Italia

Roma. — La nueva disposición de la Federación Italiana de Fútbol, que prohíbe la contratación de futbolistas extranjeros, no afecta a los entrenadores. Para éstos sigue vigente la disposición tomada a principios de 1965, que prohíbe la nueva contratación de entrenadores extranjeros hasta el 30 de abril de 1967, así como la prohibición a los actualmente existentes de cambiar de club dentro de Italia, prohibición que no afectaba ni afecta a los jugadores.

Actualmente los únicos entrenadores extranjeros en Primera División son Helenio Herrera (Inter) y Heriberto Herrera (Juventus). El argentino Luis Carniglia (Bologna), que tiene, como oriundo, doble nacionalidad, no está, por tanto, incluido en la disposición prohibitiva. — Alfíl.

EUSEBIO, DESIGNADO EL MEJOR JUGADOR PORTUGUES DEL AÑO

Lisboa. — Eusebio, el futbolista mozambiqueño, ha sido designado el mejor jugador portugués del año por «El Diario Popular», el vespertino de mayor tirada de la nación.

El citado periódico dice que Eusebio se ha hecho merecedor del trofeo — que ya estuvo en otra oportunidad — después de sus actuaciones en el pasado Campeonato Mundial, en el que se alzó con el título de máximo goleador. — Alfíl.

Alex Stephey, del Chelsea, el portero más caro de Inglaterra

Londres. El portero del equipo de fútbol londinense Chelsea, Alex Stephey ha sido traspasado al Manchester United por 60.000 libras esterlinas (pesetas 10.080.000), cifra récord hasta la fecha por el traspaso de un guardameta, en la historia del fútbol inglés.

Barcelona - Sabadell, el domingo, a las siete de la tarde

El partido Barcelona-Sabadell, que se disputará el próximo domingo, día 25, en el «Nou Camp», dará comienzo a las siete de la tarde, según ha comunicado un portavoz de la junta directiva del club azulgrana.

El cas alemán Beckenbauer solicitado por clubs de Italia, Suiza y... Madrid

Munich. — Como era de esperar, el joven futbolista alemán, Franz Beckenbauer, del club «Bayern» de Munich, ha recibido una nueva oferta, después de ser interrumpidos los contactos con el Milán que por disposición de la Federación Italiana ha tenido que desistir en la empresa de fichar a Beckenbauer. Ahora se trata de un intento del Zurich F. C. y de su entrenador Kubala por llevarse al afortunado jugador münichés.

Kubala, decidido a convertir Zurich en un paraíso del fútbol, ha ofrecido tres millones de marcos al club «Bayern» (45 millones de pesetas) cantidad notablemente superior a la ofrecida por el club de Milán días pasados.

La generosa oferta de Kubala ha cerrado violentamente las posibilidades a otros equipos internacionales que venían siguiendo desde hace tiempo los pasos de Beckenbauer. Y otro de los equipos que antes de esta fabulosa oferta del Zurich requerían al «niño prodigio» del fútbol alemán era también el Real Madrid que parece ser estaba dispuesto a desprenderse de dos millones y medio de marcos (37.500.000 pesetas) por tener en sus filas al citado Beckenbauer. — Alfíl.

EL FUTBOL EN EL EXTRANJERO

Irlanda

Primera División del Campeonato de Irlanda del Norte: Bangor, 1 - Glenavon, 4; Cliftonville, 0 - Derry, 2; Coleraine, 3 - Crusaders, 2; Glentoran, 2 - Distillery, 0; Linfield, 2 - Ballymena, 1, y Portadown, 1 - Ards, 0

Suecia

No se celebraron partidos de Primera División, de fútbol, en Suecia, debido al partido internacional Noruega - Suecia, que se disputó en Oslo, por 1 a 4.

Argentina

XXVIII jornada del campeonato oficial de fútbol de primera «A». Independiente - Quilmes, 3-1; Barril - Newells, Old Boys, 0-2; Chacarita Juniors - Vélez Sarsfield, 1-2; River Plate - Atlanta, 0-1; Estudiantes - San Lorenzo de Almagro, 1-2; Huracán - Racing, 2-2; Argentino Juniors - Gimnasia y Esgrima, 3-1; Ferrocaril Oeste - Boca Juniors, 0-0; Rosario Central - Platense, 0-0 y Colón de Santa Fe - Lanús, 0-0.

Va primero el Racing con 44 puntos, seguido del River Plate con 41, el Boca, San Lorenzo y Vélezcon, 33.

Uruguay

Liga urugaya de fútbol. Nacional - Rampla Juniors, 2-0; Danubio - Fenix, 1-0; Racing - Defensor, 1-1 y Sudamérica - Cerro, 0-0. Es primero el Nacional con 10 puntos, seguido del Wanders Cerro y Danubio, con 8 cada uno, etc.

Brasil

La Liga del Estado de Rio Janeiro. Bangu - Sao Cristóbal, 5-0; Botafogo - Olaria, 1-0; Fluminense - Portuguesa, 1-0; Vasco de Gama - Madureira, 3-1; Gmpo Grande - Bon suceso, 1-0 y Flamengo - América, 2-0.

Resultados del Estado de Sao Paulo. América - Palmerira, 1-2; Pruventina - Juventus, 2-1; Bragantino - Botafogo, 3-0; Guarani - Noroeste, 0-0; Corinthians - Sao Paulo, 0-0 y Comercial - Santos, 3-1.

Méjico

En la novena jornada del campeonato de liga de fútbol mejicano de primera división, en la que participan 16 equipos, América y Atlante, ambos de esta capital, empataron a un gol en el gigantesco estadio azteca, que será uno de los escenarios principales de la Copa del Mundo en 1970, y en la ciudad de Guadaluajara (Jalisco), el Atlas local y el Morelia, también empataron a un tanto.

Luxemburgo

Liga Luxemburguesa: Neudorf-Spora, 2-0; U. S. Dulingen-Stade, 3-1; Union-Mondorf, 5-3; Beggen-Jeunesse, 0-2; Ruelingen-Aris, 0-0, y Pétingen-Wasserbillig, 0-0. En cabeza de la clasificación va el Jeunesse, con nueve puntos, seguido del Beggen, Union y Dulingen, con seis, etcétera.

Hungria

Primera División húngara: Ferencvaros, 0-Gyor, 1; Tatabanya, 1-Dozsa, 0; O. Z. D., 4-Honved, 4; Dorog, 1-Eunaujvaros, 1; Peecs, 5-Szepel, 1, y M. T. R., 1-D. Gyoc, 0. Encabeza la clasificación el Vasas, con 30 puntos, seguido del Ferencvaros, 24; Honved, 24; Peecs, 22, etcétera.

Escocia

Liga escocesa de Primera División: Aberdeen, 3 - Saint Johnstone, 2; Celtic, 2 - Rangers, 0; Dundee United, 1 - Dundee, 4; Dunfermline, 5 - Hibernian, 6; Falkirk, 2 - Saint Mirren, 0; Hearts of Midlovia, 1 - Airdreoniens, 1; Kilmarnock, 1 - Ayr, 0; Motherwell, 1 - Stirling, Albion, 1, y Partick Thistle, 0 - Clyde, 1.

Gran festival «pelotazale» con motivo de las Fiestas de la Merced, organizado por el Club Natación Barcelona

El C. N. Barcelona, con motivo de las Fiestas de la Merced ha organizado en su magnifico frontón de recentísima construcción un festival de pelota que en dos jornadas, el sábado 24 y el domingo 25 tendrán lugar en las magnificas instalaciones del veterano club de nuestra capital.

Comenzará la jornada del sábado con un partido a mano a 22 tantos entre la pareja López-Baguero y la formada por Valeta-Molinas III. A continuación los guipuzcoanos Eguiguren y Aldagábal se enfrentarán a los riojanos Tripita y Narrul, en partido de mano a 25 tantos. Habrá también un partido de pala y uno de cesta-punta. En el primero la pareja del G. Tarragona compuesta por Aluja y Bravo jugarán un encuentro a 40 tantos contra Hernández y Vidal del C. Piscinas. Dentro de la modalidad vistosísima de la cesta-punta los vencedores del Trofeo Atlántico en Montevideo en 1965 y actuales campeones de España, los hermanos Mirepeix jugarán un mano a mano entre ellos que promete tener gran interés.

El domingo, a las nueve y media, se comenzará el festival «pelotazale» con un encuentro a 22 tantos en la modalidad de mano, entre las parejas del C. Natación Barcelona, Bolumar y Ayuzo, frente a Vives y Felius. Seguidamente Eguiguren y Molinas III se enfrentarán a Valeta y Aldagábal en un partido a mano, y finalizado éste, jugarán Tripita y Baguero contra López y Narru.

Cerrará el magno festival dos sensacionales encuentros correspondientes al

campeonato de Cataluña de pala corta. En el primero de ellos jugarán Luis y Coll, del E. Gerona, contra Molinas II e Indurain, del C. Natación Barcelona; haciéndolo seguidamente Castillo y Lagarrea, del C. Piscinas, contra J. Balet y M. Balet, del C. Natación Barcelona.

El festival promete alcanzar un éxito indiscutible, de lo cual nos alegramos sinceramente, pues sabemos el cariño que ha puesto en su organización el Club Natación Barcelona. Cabe tan sólo señalar, para finalizar esta pequeña reseña, que para conseguir las invitaciones al susodicho festival, se pueden dirigir los aficionados a la Secretaría del C. N. B., teniendo en cuenta que en caso de hacer mal tiempo el sábado o el domingo, los encuentros se jugarían en Frontón Colón.

NAUTICA

El Club Náutico Cabrera de Mataró organiza las «Seis Horas de Vela»

Organizadas por este club se celebrarán el sábado las «Seis Horas de Vela», para yates de las clases «420» y «vauriens».

La salida será conjunta para las dos clases, y el horario será a las diez horas. Cualquier infracción del reglamento de regatas (abordajes, tocar balizas, etcétera) se penalizará con el descuento de una vuelta.

A las 16 horas se dará a medida que vayan pasando los yates por meta, la señal de salida (izando las dos banderas de salida) y declarándose vencedor el balaandro que haya realizado más vueltas al triángulo.

Los yates deberán dar vueltas a un triángulo montado frente al local del club organizador, dejando las balizas por la amura que indique el jurado.

Habrà copa para el proel de los cinco primeros clasificados y del 6 al 15 recibirán medalla conmemorativa, además de los numerosos trofeos donados.

El Real Club Marítimo abre la temporada 1966-67 con la IV regata internacional de «vauriens»

Tendrá lugar el sábado y domingo, en aguas fuera de nuestro puerto, la IV regata internacional de «vauriens» que el Real Club Marítimo organiza cada año como apertura de la temporada 1966-67 de las competiciones de vela.

Embarcaciones de Francia, Suiza, Italia y España tomarán parte en esta manifestación del barco más popular, el «vaurien».

La representación nacional se halla encabezada por las tripulaciones que coparon los primeros lugares en el campeonato de España y de Cataluña, Donald Welsh y Mario Sol.

El viernes el Real Club Marítimo ofrecerá una recepción a los participantes, a la que se invita a todos los miembros de la clase «vaurien» y aficionados al deporte de la vela.

TENIS

Campeonatos internacionales del Pacífico

Primera victoria de Manuel Santana frente al norteamericano John Allgood

Los Angeles, 21. — Han comenzado los campeonatos internacionales de tenis del Pacífico, con la victoria de los cabezas de serie.

Resultados: Manuel Santana (España) vence a John Allgood (Estados Unidos) por 6-1 y 8-1; Tony Roche (Australia) a Sven Ginan (Suecia) por 6-2 y 6-0; Fred Stolle (Australia) a James Bisch (Estados Unidos) por 6-1 y 6-1; Rafael Osuna (Méjico) a Paul Marienthal (Estados Unidos) por 6-4 y 6-2; y Dennis Ralston (Estados Unidos) a David Bahanon (Estados Unidos) por 6-1 y 6-1. El actual campeón de este torneo es Dennis Ralston.

Categoría femenina: María Bueno (Brasil) vence a Mimi Henried (Estados Unidos) por 6-2 y 6-4; Ingrid Löffhdal (Suecia) a Nell Hopman (Australia) por 6-3 y 6-1; y Valerie Ziegenfuss (Estados Unidos) a Mayli Bureli (Francia). — Alfíl.

DEMUESTRE SU SENTIDO PRACTICO



servilletas de celulosa

Servilosa

se usan y se tiran

Fabricantes: LACABEX Hnos. Bilbao



HOTEL ROC BLANC

ANDORRA Les Escaldes

Tels. 146, 147 y 148

el más céntrico máximo confort
Con agua termal sulfurosa

¡ ENCHUFA EL ASKAR !



TOCADISCOS ASKAR MOD "SG. 3000" "GUATEQUE"

ASKAR

RADIOTELEVISION Y AFEITADORA